



ESENCIAS DE MARRUECOS: DE CASABLANCA A MARRAKECH, EL CORAZÓN DE LA TRADICIÓN.



Descripción

Adéntrate en el vibrante tapiz de Marruecos con un viaje meticulosamente diseñado para desvelar la autenticidad de sus ciudades imperiales y la majestuosidad de sus paisajes. Este programa de 8 días y 7 noches te invita a un recorrido inolvidable, desde la efervescencia de Casablanca hasta el hechizo de Marrakech, explorando la esencia de un país que cautiva los sentidos.

Tu aventura comienza en la cosmopolita **Casablanca**, puerta de entrada a un reino de contrastes, donde la modernidad se fusiona con la tradición. Desde allí, la ruta te llevará a la sofisticada capital, **Rabat**, antes de sumergirte en el laberíntico corazón de **Fez**, la más antigua y espiritual de las ciudades imperiales, donde siglos de historia y artesanía cobran vida. El viaje continúa hacia la inmensidad dorada del **desierto de Erfoud/Merzouga**. Aquí, la opción de una noche bajo el cielo estrellado del Sahara promete una experiencia de ensueño, rodeado por la calma y la belleza de las dunas. La expedición sigue a través de los espectaculares paisajes que conducen a **Ouarzazate**, conocida como la "puerta del desierto", y a la imponente Kasbah de **Ait Benhaddou**, un tesoro arquitectónico declarado Patrimonio de la Humanidad.

Finalmente, la travesía culmina en la vibrante **Marrakech**, la "Perla del Sur". Sus bulliciosos zocos, sus exuberantes jardines y la mística Plaza Jamaa El Fna te envolverán en una atmósfera mágica, donde cuentacuentos, músicos y la vida local crean un espectáculo incesante.

Este programa está concebido para ofrecer una inmersión completa en la cultura milenaria de Marruecos, sus tradiciones y su inigualable belleza natural, garantizando una experiencia de viaje que perdurará en la memoria.



Itinerario

Día 1 - CIUDAD DE ORIGEN - CASABLANCA

Al aterrizar en el aeropuerto de Casablanca, será recibido por su conductor a la salida del aeropuerto, trasladado a su hotel. Check-in, cena y alojamiento

Día 2 - CASABLANCA- RABAT - FEZ

Desayuno y visita de Casablanca. Visita de la Mezquita Hassan II (exterior). La Mezquita es un monumento impresionante una maravilla de la arquitectura árabe musulmana. Continua con la visita de Ain Diab corniche con la oportunidad de visitar el centro comercial "Marruecos mall ". Visita de los Habbous, la antigua medina de Casablanca y parada rápida en la plaza Mohamed V. Salida a Rabat, la capital de Marruecos. Almuerzo libre y visita de los principales monumentos. Visita de la Kasbah Oudaya, Chellah, Torre Hassan y mausoleo de Mohamed. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 3 - FEZ

Después del desayuno, todo el día estará dedicado a descubrir Fez, la más antigua de las Ciudades Imperiales, conocida por sus aportaciones espirituales y educativas a la cultura marroquí. Visita de la Medina medieval. También explorará los famosos zocos donde los artesanos siguen trabajando según la milenaria tradición oriental. Almuerzo libre. Por la tarde, visita de la nueva ciudad "Fez Jdid". Cena y alojamiento en el hotel.

Día 4 - FEZ - ERFOUD

Desayuno en el hotel - Salida temprano hacia Erfoud/Merzouga vía Errachidia y Midelt. Visita de los bosques de cedros de Ifrane y Azrou por el camino. Llegada a Erfoud cena y alojamiento en el hotel.

OPCIONAL: 1 noche en el desierto: Llegada a Erfoud y cambio de vehículos a 4x4 para su traslado al campamento en el desierto de Merzouga. Posibilidad de ver la puesta de sol durante en un paseo en camello con suplemento. Cena y alojamiento en el campamento elegido.

OPCIONAL: 2 Excursión al desierto de Merzouga en 4x4 desde Erfoud

Día 5 - ERFOUD - OUARZAZATE

Desayuno en el campamento/hotel y salida hacia Ouarzazate vía Tinghir. Visita de las espectaculares Gargantas del Todra, cañón en la parte oriental del Alto Atlas. Viaje por el valle del Dades, pasando por Kalaa M'Gouna (capital de las rosas). Continuación hasta llegar a Ouarzazate - Llegada, cena y alojamiento en el hotel.

Día 6 - OUARZAZATE - AIT BENHADOU - MARRAKECH

Desayuno en el hotel - Visita de la Kasbah Taourirt y del estudio de cine Atlas donde se rodaron muchas películas de Hollywood (**Opcional**). Salida hacia Ait Benhaddou y visita de la Kasbah de Ait Benhadou a 30 km de Ouarzazate. Es la fortaleza más espectacular del sur de Marruecos, utilizada también como decorado para muchas películas como "Lawrence de Arabia". El pueblo fortificado de Ait Benhaddou ha sido clasificado por la UNESCO como uno de los tesoros culturales del mundo. Está salpicado de torres almenadas y sus edificios decorados con motivos geométricos y considerado uno de los pueblos de este tipo más bellos de Marruecos. Salida hacia Marrakech por una larga carretera de montaña y el puerto de Tizi n'tichka, el más alto de Marruecos. Llegada, cena y alojamiento en el hotel.

Día 7 - MARRAKECH

Desayuno. Comenzará una visita histórica de los principales monumentos de Marrakech conocida como "La Perla del Sur". Visitará la famosa Koutoubia, una demostración del arte hispano-morisco que cuenta con un minarete de 70m; es una obra maestra arquitectónica que muestra el notable diseño de la época. El palacio de la Bahía, decorado con una excepcional madera de cedro. Posterior visita de los Zocos fuentes de tentaciones, reagrupando diferentes trabajos y negocios: Ebanistas, ferreteros, caldereros. A continuación, la visita continúa a la famosa plaza Jamâa El fna conocido por ser un lugar de ejecución pública hasta el siglo pasado. Todo el día ofrece entretenimiento constante y cambiante, que se anima más al atardecer y continúa hasta altas horas de la noche. La plaza es centro de reuniones públicas e incluso de disturbios, donde diariamente actúan cuentacuentos, encantadores de serpientes, acróbatas, bandas folclóricas, etc. Cena y alojamiento en el hotel

Día 8 - MARRAKECH - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno y traslado al aeropuerto de Marrakech para tomar el vuelo de salida.

Alojamientos previstos o similares

Precios desde

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Vuelos Ciudad de origen/Casablanca - Marrakech/Ciudad de origen
- Alojamiento en hoteles (o similares) detallados
- Desayunos y cenas diarios en los hoteles
- Almuerzos y cenas según lo especificado
- Guía turístico de habla hispana a disposición durante el recorrido
- Acceso a todos los monumentos detallados en itinerario
- Traslados
- Impuestos municipales

No incluye

- Comidas, bebidas o cualquier otro servicio no mencionado como incluido.
- Propinas para guías, conductores y mozos
- Seguro de viaje

Condiciones

IMPORTANTE:

- Los horarios de los vuelos chárter están sujetos a cambios, hasta el momento de la salida del viaje.
- Hoteles y barcos previstos según categoría o similares.
- Los precios publicados son finales con tasas y seguro básico incluido en clase turista hasta finalizar cupo (sujeto a cambio hasta 21 días antes de la salida por cambio del precio del combustible y cambio de €).
- Todos los museos en Marruecos están cerrados los martes y durante los días festivos religiosos.
- Las tarifas de entrada a algunos monumentos pueden estar sujetas a cambios sin previo aviso.
- Algunas atracciones pueden requerir una reserva anticipada para garantizar el acceso.
- Los itinerarios de los tours pueden ajustarse según las condiciones climáticas o eventos locales.

PRECIOS SUJETOS A DISPONIBILIDAD EN EL MOMENTO DE HACER LA RESERVA

Maktub Travel Experience

